



# 壬生東小だより

第5号

令和6年9月25日  
壬生町立壬生東小学校  
校長 金久保 雅彦

教育目標・仲よく助け合う子 ・よく学ぶ子 ・たくましい子  
目指す子供像「他者と協働し、目標に向かって根気強く取り組む子供」



【壬生東小HP】

## 2学期がスタートしました

夏休みも終わり、静まりかえった学校に子供たちの元気な声が戻ってきました。皆様のご家庭ではどんな夏休みでしたか？今年の夏は、例年以上に暑くて子供たちにとってもどのように過ごしたら熱中症にならずに過ごせるか、様々な工夫をしながら過ごしたと思います。

また、夏休み中の子供たちに関わる大きな事故の報告もなく元気に過ごせたことは、保護者の皆様、地域の皆様のご支援ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

朝晩は涼しくなってきましたが、まだまだ暑い日が続きます。学校でも運動会に向けて、熱中症対策としてWBGTの数値を確認したり、水分補給や休憩をとったりするなど工夫をしていきます。2学期も引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

## 2学期始業式

2学期は1年で一番長い学期です。9月は4年生の宿泊学習、10月は運動会、11月はなかよし全校遠足、12月は5年生の臨海自然教室などが予定されています。

学習はもちろんですが、行事を通し、学級や学年・全校のみんなが団結して行事を成功させていくことはとても楽しいことです。「ひとに親切に、がまん強く取り組み、しっかり考える子」をめざしいろいろなことに挑戦できる環境を全校で作っていきたいと思います。



## 2年生「生き物なかよし大作戦」

2年生の生活科では、「生き物なかよし大作戦」ということで、虫取り網と虫かごを手にし、近くの公園に昆虫などを捕まえに行ってきました。子どもたちは自然の中で大喜び!!「こっちにカマキリいるよ〜!」「こっちだよ!」「バッタだ〜、まて〜」と夢中になっていました。友達とコミュニケーションをとりながら楽しんでいました。



## 壬生論語検定

12日と13日の昼休みに「壬生論語検定」が行われました。検定は『初級』『中級』『世界チャレンジ』の3段階で行われました。初級に19名、中級に27名、世界チャレンジに35名もの児童が挑戦しました。廊下や控え室で待っている間は、緊張した面持ちで、練習をしていましたが、検定に合格すると笑顔があふれていました。検定員の方々から、「みんな一生懸命でとても良かったです。」「すらすらと朗読できていました。」「と、お褒めの言葉をいただきました。



## 《4年生宿泊学習》

那須高原自然の家に、宿泊学習に行ってきました。初めての宿泊で戸惑うこともたくさんありましたが、「自立」を合い言葉にして取り組みました。館内オリエンテーリングやお面の絵付けなど様々な活動を通して、友達と協力し合うことの大切さを学びました。有意義な2日間となりました。



### 校長室の窓から

4年生の宿泊学習のしおりには、先生からのメッセージとして「時間より先に動く力」「先生に聞かないで決める力」「他者に優しくする力」を伸ばしてほしい、とありました。子供たちは、メッセージをきちんと受け止め一生懸命に行動する姿が随所に見られました。最初の宿泊学習でなかなかうまくいかないことも多く、指導もたくさん受けたけれど、家庭や学校での生活に「いかす」ことのできる体験をしてきました。これからの4年生の活躍が楽しみです。

